
令和７年市議会第１回定例会（２月）
市政に対する一般質問通告一覧（個人質問）

時　間 質　問　者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

2月27日 60分 黒須俊隆 1 子どもの学習支援について

議員 (1) 生活困窮者学習支援について

① 今年度の実施状況について、体制、人員、対象生徒、参加
生徒、生徒の主な参加目的

② なぜ9月までの13回だけだったのか

③ 次年度の予定について

④ 時期や人員、対象学年などについて

(2) 学校での補習などの学習支援について

① 授業についていけない生徒はどの程度いるか

② 学校での対策は

③ 学習塾などの利用者数は

2 大網駅近隣開発について

(1) 東地区区画整理について

① 住宅地や商業地の土地面積や路線価はどうなったか

② 固定資産税の増減、法人税の増減は

③ 整備費用31億、人件費8億合計39億円は回収できるのか

(2) 大網駅南地区まちづくり構想について

① 構想案はどのようになっているか

② 実現性はあるのか

③ 事業完了に何年かかるか

④ その時の本市の人口は

3 ごみ行政に関する質問

(1) 本市の可燃ごみ及び不燃ごみの処理量について

① 他の清掃組合市町と比べ人口当たりのごみの量が少ない理
由は

② 同じく他市町と比べて不燃ごみの量が少ない理由は

③ 新ごみ処理施設建設予定地が大変遠いが収集車のごみ運搬
費用はどのくらい高くなるのか

④ 運搬費用が高くなる分の負担軽減を清掃組合に求めてはど
うか

(2) ごみリサイクルについて

① リサイクル倉庫で回収している資源ごみのうち清掃組合以
外で処理しているものは何か

② 上記資源ごみ回収を止めたらどうなるのか

③ 上記資源ごみ回収は環境保護になっているのか

4 市長事務方針について

午後1時
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令和７年市議会第１回定例会（２月）
市政に対する一般質問通告一覧（個人質問）

時　間 質　問　者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

60分 佐久間久良
議員

1 やまべの郷、いずみの里への圧力釜の設置について、現在
の各2台から3台づつにもどすのか。

2 市立小中学校再編計画について

(1) なぜ、大網小学校と季美の森小学校の統合をおこなうの
か。

(2) 市立小中学校再編計画(素案)へのパブリックコメントなど
は市民から求めたのか。期間および告知の方法は。

(3) 学校再編に伴うアンケート調査等はおこなったのか。

(4) パブリックコメントやアンケートでは、どのような意見が
寄せられたのか。

(5) 季美の森小と大網小の再編によって、適正規模をこえるこ
とはないのか。

3 スクールバスについて

(1) パブコメやアンケートなどを受けて、市はどのようにとら
えているのか。

(2) 遠距離通学児童送迎バス運営委員会が運営しているから保
護者負担は当然という立場であるが、本来は市の事業では
ないのか。

(3) 県内でスクールバスを有償としている自治体はどのくらい
あるのか。金額はいくらか。

(4) 路線バスやコミュニティバスを利用している児童が片道
100円程度の運賃を負担しているから、保護者負担は当然
というが、このような児童のためにも、スクールバスが、
必要ではないのか。

(5) 新たなスクールバスを利用する児童が出てくると思うが、
保護者負担は当然とするのか。

4 バス通学定期券補助事業を小学生まで拡大できないか。ま
た、限度額についても拡大できないか。

5 ケアラー支援に関する条例について

(1) ケアラー支援に関する条例を策定する自治体が増えてい
る。ケアラー支援に関する条例を策定する考えはないか。

(2) 介護離職者を増やさないために、ケアラーのための情報提
供などはおこなっているのか。(両立支援制度など)

6 介護事業について

(1) 1回の福祉タクシー利用額を拡大することはできないか。

(2) 第1号被保険者で、滞納者などを把握しているか。滞納等
によって給付制限を受けている被保険者について、調査し
ていないということだが、今後もおこなわないのか。

(3) 介護認定の申請から、ケアプランの作成、実際に介護を受
けるまでの期間はどのくらいか。

(4) 特養ホームなどの入所まちの方はどのくらいいるか把握し
ているのか。市としての対応は、どのように考えるのか。

(5) 40歳以上65歳以下(第2号被保険者)でも、介護サービスを
受けることはできるのか。その場合は、どのような要件が
必要か(特定疾病など)。

(6) 障害福祉で介護のサービスを受けていた方が、65歳となる
とどうなるのか。

① サービスは、そのまま継続されるのか。

② 継続されないとしたら、生活を続ける上で支障をきたすこ
とはないのか。(柔軟な対応をするのか)。

③ 利用負担はどのようなことが考えられるのか。

(7) 市の地域支援事業での特徴とすべき事業内容は何か。

2月27日
午後2時
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市政に対する一般質問通告一覧（個人質問）

時　間 質　問　者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

30分 宮間文夫
議員

1 九十九里地域と南房総地域の水道用水供給事業体と県営水
道との統合について

(1) 水道料金について

① 千葉市と本市の水道料金のちがいについて

② 統合すると本市の水道料金は下がるのでは！

③ 今後、千葉市とのちがいは

2 市長事務方針について

45分 1 一般市民からの投書の中身の内容と、その内容に対しての
市側の対応について。

2 投書の中身に私に関しての内容が２点あった。当時、私も
疑問に感じていた内容に対して、私なりに当事者に信を問
うもの。

2月27日
午後3時

2月27日
午後3時30分

岡田憲二
議員
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